



B e g e g n u n g s l a n d
LECHWERTACH

LEADER-Projekt

„Mitteilungsblatt Begegnungsland Lech-Wertach – Wir informieren uns“

Projektträger:

Begegnungsland Lech-Wertach e.V.

Bewertung des Entscheidungsgremiums:

25 Punkte von 26 möglichen Punkten

Veranschlagte Projektkosten:

ca. 186.000 €

Fördermittel:

ca. 81.000 € (LEADER-Förderung)

Ausgangslage:

Es hat keine regionale Informationsplattform im Begegnungsland **LECHWERTACH** existiert, zu der alle Haushalte kostenlosen Zugang haben. Um dem „bottom-up“ – Prinzip des LEADER – Gedankens gerecht zu werden, muss durch ein Informationsmedium gewährleistet sein, dass die Bürgerinnen und Bürger sowie die Akteure der Region über die Vorhaben der Regionalentwicklung informiert.

Projektbeschreibung:

Um der Bevölkerung das Begegnungsland und seine Mitglieder, ebenso wie seine Aktivitäten und Projekte vorstellen zu können, soll 4x pro Jahr eine kostenlose Zeitung des Begegnungsland Lech-Wertach e.V. erscheinen. Dabei wird der LEADER-Grundgedanke vermittelt und die Identifikation der Bürger mit Ihrer Region zudem erhöht. Diese Zeitung soll allen Altersgruppen dienen und neben dem Internetauftritt eine Präsentations- und Informationsplattform für Akteure und Gemeinden, sowie für die Bürgerinnen und Bürger des Begegnungslands sein.

Vorgehensweise und Maßnahmen:

Durch Zusendung von Berichten der Projektträger und Mitgliedsgemeinden, aber auch durch redaktionelle Arbeit und journalistische Recherche des Vereins selbst, entsteht diese Zeitung 4x jährlich. Die redaktionelle Arbeit, die von einem Redaktionsteam geleistet wird, wird durch einen freien Mitarbeiter (Dienstvertrag) unterstützt. Nach dem Druck soll das Blatt in allen Gemeinden mit einer Auflage von 36.000 Exemplaren der Bevölkerung durch Verteilung (wird kostenlos von den Mitgliedsgemeinden übernommen) zugänglich gemacht werden.

Der Nutzen für das Begegnungsland **LECHWERTACH**

Der Nutzen für die Region besteht in folgenden Punkten:

- Informationsplattform für die Bevölkerung des Begegnungslands schaffen
- Präsentationsplattform für Projektträger und deren Projekte schaffen
- Präsentationsplattform für Akteure in der Region
- Präsentation der Aktivitäten und Termine des Begegnungslands und seiner Mitgliedsgemeinden

Der Bezug zum LEADER-Gedanken

Da der LEADER-Gedanken in allen Facetten in den SonnenSeiten dargestellt wird, wirkt das Projekt in allen Ebenen.